



Luis Fernández se impone en la 26ª edición de la liga de tenis para aficionados de Las Torres de Cotillas

Ganó el título de la categoría Máster, la máxima de esta competición que reúne a tenistas de toda la Región e incluso de otras limítrofes

21/07/17 – Las 'Asociación de Tenis Las Torres' (ATT) entregó los trofeos de la 26ª edición de la liga de tenis para jugadores aficionados de Las Torres de Cotillas, que cada año organiza en colaboración con la Concejalía de Actividad Física y Deportes y 'Deportes Maratón'. Más de un centenar de participantes han formado parte de esta edición, tanto de la Región de Murcia como de otras limítrofes, en un campeonato que comenzó el pasado mes de septiembre y concluyó a finales de junio.

El presidente de la ATT, Pepe Martínez, y el edil Pedro José Noguera, en representación del Ayuntamiento torreño, hicieron entrega de los trofeos a los 27 galardonados que han ocupado las tres primeras posiciones de cada uno de los nueve grupos configurados en esta edición.

Los ganadores han sido los siguientes:

- Categoría Máster: Luis Fernández, Manolo Navarro y Juan Salvador.
- Categoría Honor: Damián Sánchez, José Antonio Dólera y José Antonio Granados.
- Categoría 1ª:
 - Grupo "A": Eustaquio Cascales, David Pablo Garrido y Fco. Javier Moltó.
 - Grupo "B": Raúl Navarro, José Manuel Parejo y Eduardo Cámara.
- Categoría 2ª
 - Grupo "A": José Tomás Capel, Cipriano García y Sergio Guerrero.
 - Grupo "B": Emilio Martínez, José Eduardo Martínez y Paco Iniesta.
- Categoría 3ª: Pepe Rubio, Fran Tortosa y Eduardo Jiménez.
- Veteranos 1ª categoría: Paco Planes, Bartolo Otálora y Pepe Martínez.
- Veteranos 2ª categoría: Olegario Breis, Jesús Barquilla y Paco Ros.



+INFO